
NOME MESSAGGIO

DI STEFANO PIERO quando si parte?

VALLETTA LORENZO ANIELLO FRANCESCO ci sono problemi di accesso o di rete?

VEGEZZI GAIA

Io vedo l'evento come non ancora iniziato, è 

corretto?

SALA ALBERTO

Accesso e rete personalmente ok. Immagino 

non sia ancora iniziata, da quel che vedo 

sullo schermo

OMARINI SILVANO É tutto bloccato alla schermata iniziale

CERIANI DAVIDE Quarto d'ora accademico?

ALBANESE FEDERICA buongiorno a tutti

VALLETTA LORENZO ANIELLO FRANCESCO Beh... è stato meglio l'anno scorso....

CARRANO LUCIA come mai non si parte?

MANNU ALBERTO Buongiorno a tutti

BARILLI LORENZO buongiorno, attendiamo con fiducia!

BEVILACQUA ALESSANDRO Buongiorno

BASSANI FABIO MARIO buongiorno

ALBINI ADRIANA vedo un immagine ferma

CARRERA MAURIZIO Buongiorno a tutti

FUMAGALLI MARINA VALENTINA Buongiorno!

MARTINES MARIA AMALIA buongiorno a tutti, sembra iniziare

CARRANO LUCIA buongiorno!

CAMPAGNOLI ROBERTO Buongiorno a tutti

BALDI MASSIMILIANO Buongiorno a tutti

FRANCIOSI ALESSANDRO Buongiorno!

CARRANO LUCIA non va

ARCIPRETE FRANCESCA Buongiorno

SPELTA BARBARA Buongiorno !

PALMERI SANTO Buongiorno a tutti

CRISTOFORETTI CESARE BUONGIORNO

RAIMONDI PAOLO Buongiorno

MARELLI MATTEO buongiorno a tutti

SARTI RINALDO buongiorno a tutti

BUSETTO MADDALENA FRANCESCA Buongiorno

FUMAGALLI MARCO Buongiorno

DELLAVEDOVA PIERLUISA CARLA Buongiorno

RASO ROBERTA Buongiorno

LOSSI ALESSANDRA Buongiorno

SINATRA ANDREA Buongiorno

ALBINI ADRIANA buongiorno! adriana

QUAGLINI ANDREA Buongiorno

SCANDURA ELISA KATYA buongiorno a tutti

MIGLIOLI MASSIMO Buongiorno

GALBIATI ANDREA CESARE Buongiorno

CAMBIAGHI ANGELO Buongiorno a tutti



BARBAGLIA FABIO Buongiorno a tutti

PERUZZO CARLO Buongiorno a tutti

CHIODINI GERMANA Buongiorno e ben ritrovati a tutti

PEPE GIOVANNI Buongiorno a tutti

PALMERI SANTO Buongiorno a tutti

SESANA GIULIO Buongiorno!

SANTUCCIU PATRIZIA ANTONIA Buongiorno a tutti

SORO KATIA ALESSANDRA Buongiorno a tutti

SEDIN ZENO MARCO Buongiorno

LO PICCOLO MARIANNA

Buongiorno a tutti, è già partita l'Assemblea? 

il video non parte sebbene abbia già 

ricaricato la pagina.

LAURICELLA ALESSANDRO PAOLO Buongiorno a tutti

SALA ALBERTO

Sono per dovere di cronaca: del Consiglio di 

DIsciplina fa parte anche il sottoscritto.

GILARDI PAOLO LORENZO Buongiorno anche da parte mia

PALMERI SANTO

Il dott. Santo Palmeri consigliere in carica 

cchiede la parola

Eleonora Montanari (gestore area voto)

Dott. Palmeri alla fine delle varie relazioni ci 

sarà spazio per le domande e risposte scritte 

in chat a cui risponderanno a video i 

partecipanti

RODA GABRIELLA Buongiorno a tutti

Eleonora Montanari (gestore area voto)

Il Dott. Sala Alberto non è stato citato come 

componente del CDD. Ci scusiamo ma sarà 

inserito nel Verbale.

SALA ALBERTO

nessun problema Dott. Pozzi ! grazie 

comunque

PRADA MAURO

E' possibile fare un breve approfondimento 

sui programmi relativi alla transizione 

ecologica?

MAPELLI MARCO

L'avanzo di gestione consolidato dal '17 al 

'21 è di circa 158000 euro. Non si potrebbe 

ipotizzare fin d?ora una riduzione delle 

quote di iscrizione? Grazie

BAJ ALBERTO

Tengo a ringraziare tutti gli intervenuti per la 

chiarezza e l'efficacia degli interventi.

PALMERI SANTO

Vorrei fare il mio intervento vebale come 

consiglier attuale del CDR

SIGNORIELLO MICHELE

Saranno previsti corsi ECM anche in modalità 

asincrona per quest'anno ? Grazie



ROZZA MAURIZIO

NON HO PAGATO QUOTA ANNO 2020 

CHIAMATO SEGRETERIA SETTEMBRE 2020 

CHE MO HA COMUNICATO NUOVO AVVISO 

ENTRO SETTEMBRE 2020. AD ORA NON HO 

RICEVUTO NULLA

ARCIPRETE FRANCESCA

Relativamente all'aggiornamento degli 

articoli che riguardano le attività del Chimico 

quali sono gli impegni dell'Ordine magari in 

concerto con la Federazione?

PRADA MAURO Grazie, molto interessante

PEPE GIOVANNI

VI INFORMO CHE IN PIENO LOCKDOWN 2020 

HO RICEVUTO CARTELLA ESATTORIALE 

APPENA DOPO UN MESE DALLA SCADENZA 

DEL PAGAMENTO

PIURI MARIO GREGORIO Si ci sono

MARTINES MARIA AMALIA

Durante la'assemblea del 2019 si era parlato 

della necessità di chiarire il tema della 

specializzazione (all'epoca non applicabile) 

per i Chimici che si sono laureati con il 

vecchio ordinamento. Novità sul tema? 

Grazie

GATTI CLAUDIO Buona giornata a tutti .

PALMERI SANTO

Sono il dott. Santo Palmeri attuale consiglier 

del CDR e vorrei parlare agli scrittti. Mi 

meraviglio che il Presidente si sia 

dimenticato che del consigli fnno parte 

anche il dott. Di Stefaano Piero oltre allo 

scrivente

ARCIPRETE FRANCESCA

Credo possa intervenire in presenza solo chi 

è in sede

PIURI MARIO GREGORIO

La conferenza del 4 giugno vedrà la 

partecipazione, come detto, di David 

Quammen (cfr. autore del bestseller 

Spillover), oltre ad altri rappresentanti di 

rilievo nazionale ed internazionale in ambito 

di cambiamenti climatici e modelli di 

simulazione

MARTINES MARIA AMALIA

Suggerimento: si potrebbe mettere un link 

sulla pagina internet dell'ordine alla 

conferenza del 4 giugno? L'argomento è 

molto interessante ed attuale, avere un link 

faciliterebbe l'iscrizione e partecipazione. 

Grazie



RODA GABRIELLA

Ringrazio il dott. Piuri e il dott. Campagnoli 

per l'organizzazione dell'evento del 4 giugno. 

Evento di altissimo livello e di grande 

attualità

VILONNA RAFFAELE ANTONIO

Concordo con il suggerimento della dott.ssa 

Martines

ALBANESE FEDERICA Concordo con la Dr.ssa Martines

SCANDURA ELISA KATYA

Concordo con la Dr.ssa Martines, evento 

molto interessante

RODA GABRIELLA

Certamente verranno inserite sul sito tutte 

le informazioni per partecipare all'evento sia 

in presenza che online

GUERRA ELENA

E' previsto l'invio della mail per l'evento del 

4 giugno? con il link per chi non potesse 

partecipare dal vivo? grazie

DI CARLO SABATINO

Anche per seguire l'evento del 4 giugno a 

distanza è necessario l'iscrizione?

GILARDI PAOLO LORENZO

io e credo di non essere il solo, ho una 

pluralità di competenze ciascuna delle quali 

richiede crediti ECM; ingegneri architetti e 

geometri li maturano in parecchi eventi 

anche trasversali chimici e fisici per ora no è 

un problema!

RODA GABRIELLA

Come sempre metteremo sul sito il box 

relativo all'evento e metteremo la mail 

massiva

BRUSA RITA

Perchè non organizzate corsi ECM per i 

chimici che lavorano nelle industrie 

farmaceutiche in ambito di produzione e 

qualità

SIRONI UGO CARLO Brava Rita!

BRUSA RITA Grazie Ugo

RODA GABRIELLA

Abbiamo organizzato un corso in questo 

ambito nel 2019. Terremo sicuramente 

presente il suggerimento nel caso in cui il 

consiglio venisse riconfermato

VALLETTA LORENZO ANIELLO FRANCESCO

è un vecchio tema che sollevai anni fa in 

Aschimfarma (Commissione Qualità) ma 

pare ci fossero problemi di accreditamento 

ECM

BEVILACQUA ALESSANDRO

Sarebbe interessante anche qualche corso 

inerente gli incidenti rilevanti in azienda 

(Seveso III per intenderci)



Eleonora Montanari (gestore area voto)

Dott. Palmeri per motivi organizzativi non si 

riesce a dare la parola tramite video . Scriva 

pure il suo intervento nella Chat e le verrà 

risposte nelle varie ed eventuali. Anche il 

Dott. Piuri ha cercato ma non siamo riusciti a 

connetterlo.

CIAMBRONE FABIO

Ad ogni modo chi è iscritto perché QP, 

sarebbe giusto potesse investire il tempo in 

cose utili a quello specifico ambito. 

Confidiamo.

CRIPPA MANUELA

Un corso rir sarebbe interessante anche per 

chi lavora in ARPA deve fare ecm e molto 

difficilmente trova corsi pertinenti

SCANDURA ELISA KATYA

si, corsi sulla Seveso III sarebbero 

interessanti

RODA GABRIELLA

Il problema di accreditamento si può 

risolvere Interessante il suggerimento sugli 

incidenti. In caso di riconferma accogliere o 

tutti questi suggerimenti

PALMERI SANTO

Egr. dott.ssa Montanari La ringrazio per aver 

dato risposta alle tre richieste. Come mai il 

presidente che si é scusato per il dott. Sala 

non ha ritenuto scusarsi con due consiglieri

VALLETTA LORENZO ANIELLO FRANCESCO è finita la votazione????

RODA GABRIELLA

Se volete potete scrivere alla commissione 

formazione i vostri suggerimenti. Se 

riconfermati ne terremo conto

CIAMBRONE FABIO

Per ragioni organizzative è possibile avere 

una previsione dell'ora della chiusura dei 

lavori di questa assemblea?

ALBINI ADRIANA

l assemblea prosegue? al momento è 

silenziosa

RODA GABRIELLA L"assemblea si concluderà alle ore 12

Eleonora Montanari (gestore area voto)

Dott. Palmeri il Presidente ha preso nota di 

quanto da lei scritto

MARTINES MARIA AMALIA

Sono già state predisposte le liste dei 

candidati per il prossimo quadriennio? 

Eventualmente fossero ancora aperte, qual è 

la procedura per candidarsi? Ritengo utile 

una informazione in merito. Grazie



BUSETTO MADDALENA FRANCESCA

Cosa succede se non viene raggiunto il 

quorum?

Eleonora Montanari (gestore area voto)

Dott.ssa Martines, settimana prossima 

manderemo l'avviso di indizione delle 

elezioni e metteremo sul sito tutte le 

informazioni necessarie, anche per 

candidarsi

MARTINES MARIA AMALIA grazie mille per le risposte date.

PALMERI SANTO

Ringrazio gli iscritti per l'interessamento a 

sentire almeno un'altra campana sulla 

gestione dell'OICFL.

PALMERI SANTO

Ringrazio gli iscritti per l'interessamento a 

sentire almeno un'altra campana sulla 

gestione dell'OICFL.

ARCIPRETE FRANCESCA Grazie e buon lavoro

CRISTOFORETTI CESARE GRAZIE buon lavoro

CARRERA MAURIZIO Buona giornata

CERIANI DAVIDE Buon weekend

ALBANESE FEDERICA grazie a tutti saluti

LOSSI ALESSANDRA Grazie e buon fine settimana!

FUMAGALLI MARCO Saluti

RODA GABRIELLA Buon fine settimana a tutti

LAURICELLA ALESSANDRO PAOLO Grazie e saluti a tutti

COLOMBO GIANCARLA

Grazie Presidente per il lavoro che insieme 

alla sua equipe ha condotto in questi anni a 

cui si aggiunge un sincero augurio per il 

futuro del ns ordine

RODA GABRIELLA

Grazie a tutti per la partecipazione e gli 

interventi
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